



13.07.2015 13:25 CEST

Sommerfest bei der Firma Avancis: Bärenherz wird mit einer Spende bedacht

Oliver Just Managing Director der Avancis GmbH

Am 4. Juli veranstaltete die Avancis GmbH Advanced Solar Power in Torgau ein Sommerfest.

Schon im Vorfeld beschlossen die Mitarbeiter, dass sie diesen Anlass nutzen möchten, um für die Kinder und Jugendlichen der Region, etwas Gutes zu tun. Es wurde beschlossen, dass der Erlös aus dem Kuchenbasar zu gleichen Teilen an den Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V. und an die Kulturbastion

Torgau, einem gemeinnützigen Verein, der die alternative Kultur in Torgau und Umland fördert, gehen soll.

Der Tag wurde ein voller Erfolg und Dank der vielen Gäste und engagierten Mitarbeiter konnten reichlich Kuchen verkauft und Spenden gesammelt. Das Firmenmanagement rundete schließlich die Einnahmen auf die Summe von 1.000 Euro auf, so dass beiden Vereine 500 Euro übergeben werden konnten.

Oliver Just, Managing Director der Avancis GmbH, ließ es sich nicht nehmen und reiste am 13. Juli persönlich zur Spendenübergabe ins Kinderhospiz Bärenherz nach Markkleeberg.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Mitarbeitern, Spendern und der Avancis GmbH!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314